

Más de 8.800 estudiantes de la región acceden a beneficios para la Educación Superior

En la Región de Coquimbo, un total de 8.887 estudiantes han sido beneficiados con gratuidad, becas y el Fondo Solidario de Crédito Universitario. De ellos, 7.355 accedieron a la Gratui-

dad, lo que les permitirá estudiar sin el pago de matrícula ni aranceles. Asimismo, 1.338 estudiantes recibieron becas para el arancel, mientras que 194 jóvenes podrán acceder a créditos del Fondo

Solidario.

Estos resultados posicionan a la Región de Coquimbo como la sexta región del país con mayor porcentaje de estudiantes beneficiados con financiamiento para

la Educación Superior.

El Seremi de Educación, Nicolás Pérez Allendes destacó que "para nosotros, como seremi de Educación, es fundamental conocer en detalle a las y los beneficiarios de la Región de Coquimbo. Es importante señalar que 8.262 estudiantes recibirán beneficios para estudiar en alguna institución de educación superior de la región, de

los cuales más de 6.000 son beneficiarios de la gratuidad.

